

# Ya podrás usar CoDi en el Metro y Metrobús

[noticiasenlamira.com/cdmx/implementacion-codi-transporte-publico-cdmx](https://noticiasenlamira.com/cdmx/implementacion-codi-transporte-publico-cdmx)

Redacción

8 de junio de 2020



Foto: Cuartoscuro

La Asociación de Bancos de México (ABM) en conjunto con el Gobierno de la Ciudad de México trabajan para poder utilizar el Cobro Digital (CoDi) en el transporte público de la capital como el Metro.

La iniciativa del Banco de México (Banxico) para realizar pagos sin contacto se implementará particularmente en el Metro y Metrobús por medio de la tarjeta de movilidad de la CDMX.

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum indicó que trabajan con el organismo financiero a fin de fortalecer el uso de pagos digitales a fin de evitar las transacciones con efectivo.

Sobre CoDi, explicó que “tiene la ventaja de que no cobra ninguna comisión y que se hace a través de QR, la idea es que nosotros desde la capital comencemos a promoverlo”.

Esta herramienta para realizar pagos en tiempo real a través del celular por medio de códigos QR se presentó en septiembre de 2019.

El titular de la ABM, Luis Niño de Rivera aseguró que se seguirá promoviendo este mecanismo de pago a fin de que un mayor número de comercios suba el CoDi.